

南アルプス市立豊小学校 学校だより



梨の花

令和4年度 第2号 5月10日発行

- ◆学校教育目標 『たくましく 心豊かな 子どもの育成』
- ◆具体目標 「かしこく」 自ら考え、学び続ける子ども
「なかよく」 相手を敬い、思いやる子ども
「たくましく」 自分の体を守り、鍛える子ども

豊小学校HP(ホームページ)アドレス <http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/>

交通安全教室 通学路点検



◆4つの約束◆

- 「道路に飛び出さない。」
- 「道路で遊ばない。」
- 「右側を歩こう。」
- 「横断歩道を渡ろう。」

4月12日(火)、1年生を対象に交通安全教室を実施しました。子どもたちは、警察官や交通指導員の話の聴いたり、実際に道路を歩いたりしながら、交通ルール(4つの約束)や道路上での留意点等について学びました。

1学期が始まって1カ月がたち、1年生の子どもたちも上級生と同じように交通ルールを守りながら歩いて登校できるようになってきました。また、出会った人に挨拶をしたり、停まってくれた車の運転手さんにお礼を言ったりする姿も見られるようになりました。

豊の子見守り隊や保護者の皆さんが登下校に付き添っていただいていることが、大きな支援になっていると感じています。学校においても、子どもたちが安全に登下校できるように、気をゆるめることなく、今後も折にふれて、安全指導を行っていきます。

5月25日(水)には、引き渡し訓練に合わせて、「通学路点検」を行います。交通安全上の危険箇所だけではなく、防犯上の危険箇所を含めてチェックを行い、市や警察署等への要望事項をまとめていきます。また、学校や家庭での安全指導に役立てていきます。

お忙しい中ですが、御協力をお願いいたします。



路上での安全指導



授業参観・PTA総会・学年部会



4月22日(金)、地区ごとに参観時間を分ける形で、授業参観を実施しました。2校時には全体で50名、3校時には60名、5校時には70名ほどの来校者があり、各学年の授業を参観していただきました。

1年生にとっては、初めての授業参観だったわけですが、おうちの人を見つけて非常に喜んでいる姿が印象的でした。保護者の皆さんからも、授業参観を実施したことに対して、子どもたちの様子を知る上で、貴重な機会になったとの御意見をいただきました。

今後も、感染症の状況を踏まえながら学校での教育活動を参観していただく機会を設けていきたいと考えています。

5校時の授業参観の後には、PTA総会と学年部会を行いました。PTA役員以外は任意の参加とし、人数を制限したり時間を短縮したりしながらの実施でした。

PTA総会では、昨年度の活動について総括を行い、令和4年度の役員、事業計画、予算案について協議し、原案が可決されました。本年度も感染症の影響を受けることが想定されますが、運営方法を工夫することで、できる限り計画通りに実施できることを願っています。

学年部会では、PTA役員を中心に、学年ごとの経営方針や会計(教材費・積立金)について協議がなされました。6年生の部会では、修学旅行に向けての話し合いも行われました。



1年生 授業参観

令和4年度1学期 学級役員



任命書授与

	学級会長	学級副会長
6年1組	五味 香音	名取 愛琉
5年1組	保坂 和	廣田 陸
5年2組	花輪 栄翔	中村 悠真
4年1組	織内 菜羽	横山 紘人
3年1組	田中 彩樹	石坂 優心
3年2組	中込 百奏	花輪 新大

令和4年度1学期の学級役員が選出されたことを受け、会長と副会長に任命書をわたしました。

学級・学年の目標や児童会のテーマに向かって、学級のみんながしっかりと取り組んでいくことができるように、力を尽くしてほしいと考えています。一人一人の活躍を期待しています。